



Les déplacements de produits porcins contaminés représentent le plus grand risque de propagation de la peste porcine africaine

Farmscape du 3 novembre 2022

Le directeur général du Swine Health Information Center, Dr Paul Sundberg, signale que les déplacements illégaux de produits de viande de porc demeurent le principal risque de propagation de la peste porcine africaine.

Le rapport de novembre du Swine Health Information Center sur la surveillance des maladies porcines dans le monde, publié dans le cadre de sa lettre d'information mensuelle, fait état de plusieurs incidents survenus au cours du mois écoulé, au cours desquels des produits porcins illégaux ont été saisis aux points d'entrée.

Dr Paul Sundberg, également membre du groupe de travail de Swine Innovation Porc sur la coordination de la recherche concernant la peste porcine africaine, dit que le moyen le plus efficace de propager la peste porcine africaine est d'utiliser des produits porcins contaminés.

Extrait - Dr Paul Sundberg - Swine Health Information Center :

« L'une des leçons que nous devons tirer du fait que la peste porcine africaine continue de se propager dans le monde est que les véhicules lui permettent de se déplacer facilement sur l'autoroute à 100 km à l'heure à l'abri à l'intérieur des produits porcins contaminés.

Par exemple, il y a eu des cas en Allemagne qui ont traversé tout le pays, à partir de l'est, pour se retrouver complètement à l'ouest où l'on a trouvé un cas unique dans une exploitation porcine commerciale.

Il y a des infections de porcs sauvages et des infections en fermes commerciales dans l'est de l'Allemagne pour lesquelles un zonage a été établi et qui ont été contrôlées.

Mais tout à coup, une autre infection apparaît à l'ouest de l'Allemagne et une autre au nord-ouest des Pays-Bas.

Le gros bon sens nous mène à penser que ce sont des personnes qui l'ont transportée et que le moyen le plus efficace de transporter la peste porcine africaine, c'est par le biais des produits porcins contaminés.

La peste porcine africaine n'est pas un problème pour l'homme : ce n'est pas du tout un problème de santé humaine. Mais si la viande de porc peut être commercialisée et consommée sans danger, elle ne peut pas être consommée par les porcs. »

Les rapports du Swine Health Information Center sur la surveillance des maladies porcines à l'échelle nationale et internationale peuvent être consultés sur le site suivant : swinehealth.org.

Pour Farmscape.ca, ici Bruce Cochrane.

*Farmscape est diffusé par
Wonderworks Canada Inc.*